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"Nikita marica"

En abril de 1961 fracasó la invasión a Bahía de Cochinos en la que 1.400 exilados cubanos preparados por los
Estados Unidos se quedaron esperando el apoyo aéreo de Washington. Más adelante la CIA y el Departamento
de Defensa del país del norte diseñaron la operación Mangosta que incluía la invasión militar a Cuba, pero esta
fue suspendida por la llamada crisis de los misiles.

En octubre de 1962, un avión espía U-2 de los EE.UU. tomó fotografías de la base de misiles de rango medio
instalada en Cuba. Con esas pruebas fotográficas, los asesores militares de John Kennedy le sugirieron un ataque
para destruir los misiles y luego invadir la Isla. Kennedy, en vez de eso, decidió utilizar la vía diplomática y de
negociación con La Unión Soviética parar solventar la amenaza, toda vez que los misiles nucleares apuntaban al
territorio norte americano, distante apenas 140 kilómetros de Cuba.

Se inició el intercambio y negociación que duró 13 días con una inmensa expectativa mundial, y si bien
Kruschev rechazó los términos de la primera carta, la Unión Soviética retiró algunos de sus buques. La
inteligencia estadounidense determinó que las baterías de misiles estaban a punto de ser operativas.

El 27 de octubre los soviéticos derribaron un avión espía de los Estados Unidos que volaba sobre Cuba. A pesar
de la muerte del piloto y la destrucción de la aeronave, Kennedy decidió continuar en el camino diplomático y le
propuso a Kruschev que retirara los misiles de Cuba con la supervisión de la Organización de las Naciones
Unidas y a cambio ofreció que los Estados Unidos no invadiría a Cuba y que también retiraría la base de misiles
que tenía instalada en Turquía. Afortunadamente así ocurrió y se evitó una guerra mundial de consecuencias
impredecibles que aún lamentaríamos.

La decisión de Kruschev de retirar la base de misiles de Cuba no fue informada, menos consultada, a Fidel
Castro. Ello le produjo un indignado ofuscamiento al dictador que lo llevó a organizar una gran manifestación en
la Habana para protestar la decisión soviética. Fidel encabezó la manifestación donde la consigna central fue
"NIKITA MARICA" vociferada por la multitud siguiendo la voz del dictador. Acusó a Kruschev de cobarde y
mediocre, que le faltó valentía para enfrentar como hombre la situación y lo tildó de débil e indigno.

Gracias a la insistencia y persuasión de Kennedy en agotar la vía diplomática, la conversación y el acuerdo, se
evitó lo que pudo haber sido la tercera guerra mundial con resultados insalvables que hoy todavía
lamentaríamos.

De esa manera se prueba una vez mas que la palabra acompañada de recia voluntad es sumamente poderosa y
logra resolver los problemas, por muy agudo que sean, sin hechos fatales que lamentar. Dios quiera que nuestra
dramática situación que nos afecta dolorosamente a todos y destroza al país, la podamos resolver
civilizadamente, hablando y llegando a acuerdos. En esto el régimen tiene mucho que aportar con sinceridad y
honestidad, la oposición, estoy seguro, continúa dispuesta al diálogo fructífero que le ponga fin a lo que tenemos
y sufrimos e inicie el camino que nos conduce a la Venezuela que queremos.
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El novelista y Venezuela

"En los venezolanos he descubierto una efusión cordial, una hospitalidad ferviente y sincera que me ha
deslumbrado. Uno llega a Venezuela y, de repente, todas las reservas presuntuosas de nosotros los europeos
que consideramos un avance de la urbanidad se desmoronan: Existe tal desprendimiento, tal entrega sin
ambages, tal afluencia de afectos en estas gente por la que circula nuestra misma sangre que uno siente como si



se hubiera desembarazado de una hojarasca de impedimentos que avejentan su espíritu, para entregarse a
sentimientos que creía hibernados a perpetuidad. Venezuela no atraviesa su mejor coyuntura histórica. Produce
una tristeza del tamaño del universo comprobar cómo una tierra que ha sido bendecida con la fertilidad y que
atesora los minerales más preciosos ocupa en el concierto mundial un lugar rezagado que no le corresponde.
Gobernantes ineptos y empresarios rapaces han conducido esta nación prodigiosa a su actual estado de
postración. Nunca como en Venezuela había descubierto tanta curiosidad intelectual , tanto afán abnegado por
responder a la fatalidad con una sonrisa, tanta belleza y simpatía floreciendo por doquier, aún en medio del
infortunio. Allí donde uno posa la vista, descubre un país apretado de vida, tumultuoso de pasiones que solo
necesitan una mecha para prenderse".

Lo entrecomillado que antecede es lo afirmado por el escritor novelista español Juan Manuel Prada con motivo
de su visita a Caracas para promocionar su novela "La vida invisible" y lo expresa en un denso artículo en el
periódico ABC de España. En su estancia en nuestra capital fue acompañado por la editora María Elena
Rodríguez, la empresaria periodística Mayra Capriles y el Consejero Cultural de la Embajada española en
nuestro país Gonzalo Fournier.

El escritor también afirma en su artículo: "Chávez se configura como el emblema que resume el desastre, pero
no debemos olvidar que si las clases populares votaron por él, fue porque se había colmado su paciencia.
Chávez no hubiera surgido sin la existencia de una masa social empobrecida y defraudada. Pero este pueblo
sobrevivirá a sus gobernantes catastróficos y a sus empresarios rapaces. Tanta vitalidad, tanto anhelo de
mejora no pueden obtener como único resultado el acabamiento. Venezuela resucitará y estaremos allí
respaldando ese resurgimiento sin pedir nada a cambio".

Estas emotivas y elocuentes palabras del novelista nos conmueve sobre manera y dice mucho de lo que somos y
seremos. Como afirma el escritor, tanta inteligencia y afán de lucha no pueden caer en el vacío. Triunfará la
inteligencia y afán de cambio, pero deseamos que sea cuanto antes y ello supone UNIÓN de todos quienes
queremos un nuevo y mejor país.

Compromete seriamente nuestra gratitud lo expresado por el escritor Juan Manuel Prada por su arrebato de
elocuencia, sinceridad, emotividad y solidaridad. Su presagio, con nuestra lucha y Dios mediante, se hará
realidad muy pronto y gozaremos de su presencia solidaria y entusiasta.
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Estrategia y candidato

La estrategia es el arte de proyectar y dirigir operaciones en busca de un objetivo seleccionado. Es una serie de
acciones, tácticas, muy meditadas, encaminadas hacia un fin determinado. Es un procedimiento para la toma de
decisiones y/o para accionar frente a un determinado escenario con la idea de alcanzar uno o varios objetivos
definidos con antelación. Podemos resumir afirmando que estrategia es un plan mediante el cual se busca lograr
metas, es un camino por andar.

Para el cumplimiento y realización de la estrategia es fundamental que exista un liderazgo respetable con
capacidad para organizar y movilizar los efectivos y requiere también de un dinamismo continuo y optimizar la
toma de decisiones y motivar a todos para que ella se haga propia y todos trabajemos en su ejecución.

La estrategia debe ser única, más no así sus componentes que son las tácticas, estas últimas deben irse adecuando
a las circunstancias: Tiempo, lugar, situación, protagonistas etc., etc. Y por lo tanto las tácticas son cambiantes,
todo ello lo da el estudio, análisis y observación de los acontecimientos.



Cuando decimos que la estrategia debe ser única, nos referimos al colectivo que busca los mismos objetivos. Si
el objetivo de toda la oposición es salir cuanto antes de lo que tenemos, si queremos cambio ya, nada más lógico
que todos tengamos la misma estrategia. Ello no ha sido posible aún por subalternos intereses que nos separan y
que es de urgencia y necesario superar para entre todos discutir lo que se debe discutir y llegar a acuerdos
fundamentales. Ello es posible y sucederá en la medida que cada sector o individualidad aparte sus intereses, por
muy legítimos que sean y actúen en función del sagrado y alto interés nacional. Necesitamos una estrategia para
diseñar una estrategia en conjunto, que nos reúna a todos. Cuando nos despojemos de mezquindades y
singularidades y pensemos en grande, estaremos en condiciones de alcanzar y transitar un camino común, que
como hemos dicho es la vía más rápida para superar el horror que a todos atormenta y daña y empezar a trabajar
en la gran tarea de reconstruir el país.

En las venideras elecciones debemos y tenemos que asistir con un solo candidato, que será el líder de la
ejecución de la estrategia diseñada para sacar del poder a quienes destrozan la nación y maltrata a todo el pueblo
y nosotros conquistarlo. Se entiende y supone que en esa estrategia está contenida nuestra propuesta de gobierno
que debe ser profunda como la crisis, creíble y sobre todo realizable. La selección de nuestro abanderado
presidencial debe hacerse con gran desprendimiento de lo personal y pensar exclusivamente en el país de todos y
así poder estar en sintonía con el sentimiento nacional. No sé si el mecanismo para la selección de nuestro
candidato será mediante sondeos de opinión que todos acepten, por acuerdo consensuado o por elecciones
primarias donde participen todos los venezolanos mayores de 18 años, lo único que creo es que debe ser solo uno
y quienes propongan su nombre deben asumir ante el país el compromiso irrenunciable de respaldar con
emoción a quien resulte favorecido.

Es bueno desde ya empezar a hablar sobre este tema, sabemos que es escabroso, delicado y difícil y por ello
debemos tratarlo cuanto antes, pero creo tenemos la suficiente madurez y conciencia para entender con exactitud
el tiempo tan angustiante que vivimos y lo que el país desea.
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Un juez

Un antiguo amigo mío que fue juez y hoy está jubilado, que por razones obvias no menciono con nombre y
apellidos, me comentó hace aproximadamente ocho años, que le llegó un caso en el que a él le constaba la culpa
del indicado, quiso inhibirse pero se lo prohibieron y conminaron a decidir.

El expediente había sido confeccionado de tal manera que no se desprendía ninguna culpabilidad. El fiscal
acusador argumento muy mal y la defensa lo hizo muy bien. Estaba trabajando para reponer la causa a estado de
investigación y solicitar nuevas experticias y peritajes cuando fue visitado por un emisario del régimen que le
dijo, este expediente llegó a sus manos no por suerte, se le envió porque conocemos su situación económica y
sabemos que está solicitando su jubilación y ella se hará efectiva si usted decide la inocencia, sino, no sólo no se
le concederá, también será despedido del poder judicial.

Me dijo el juez que en ese momento tenía su casa hipotecada y sostenía económicamente a su hija menor en sus
estudios universitarios y ello lo llevó a decidir cómo se lo exigían, contrario a su conciencia. Me dijo también
que desde entonces llevaba en su conciencia una pesada carga que lo martirizaba sobre manera agravada porque
el sujeto estaba en libertad, seguía en sus andanzas y acumulando mayor fortuna. Le recomendé que hiciera con
mucha fe un acto de constricción y arrepentimiento con la promesa de no volver a caer.

Comprendo la situación humana del juez y deploro la aberrante, inaudita, grosera e inadmisible interferencia del
emisario del régimen en la administración de justicia.



Cuando se designa a un juez se debe seleccionar a una persona que nos proporcione confianza ciega y que su
gran tarea sea valer y hacer valer la verdad y solo la verdad. Siempre decidir de acuerdo a la justicia que es dar a
todos lo que nos corresponde, su tarea es buscar la verdad y hacerla triunfar, poner las cosas en el orden debido y
establecer pena a los infractores. La justicia es "El constante y permanente afán de dar a cada quien todo lo que
es suyo y pertenece". Cuando la administración de justicia es torcida por intereses exógenos o foráneos, no hay
justicia y se configura una situación donde vale más la fuerza, la influencia, el poder, el tráfico indebido que la
verdad.

Le escuché una vez a un profesor de Derecho Público, en un seminario en la Universidad Católica Andrés Bello.
decir que cuando un juez sentencia distinto a la verdad, con seguridad está atravesada una pantaletica , real o
poder. En el caso descrito no solo está el poder, está también la amenaza, el valerse de la situación menguada, la
coacción irrespetuosa e inmoral, la prevalencia indebida de la autoridad y todo otro tipo que agrede la dignidad
de la persona humana.

Este régimen nefasto que tenemos, como todo totalitarismo, tiene bajo su hermético control todas las ramas y
órganos del Poder Público, nada se hace y nadie resuelve nada sin consultar y recibir la aceptación de Miraflores
y a quien se le ocurra desobedecer es castigado de la peor manera.

Transformaron la administración de justicia en una goma elástica que estira y encoge de acuerdo a la
conveniencia del régimen. Cuando se pierde la confianza en los jueces, se está en presencia de un mundo donde
todo es posible menos la justicia.

Muchas y tantas cosas debemos hacer para lograr el país deseado, pero en esa dura, ardua y apasionante tarea, la
importancia de atender cuanto antes la administración de justicia es

fundamental y prioritario para colocarla en su espacio sagrado, transparente, de confianza ciega y de verdad,
donde siempre debe estar.
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La verdad

Edgar Benarroch.

Poncio Pilato cuando interrogaba a Jesús le preguntó: ¿Y qué es la verdad? Con esa pregunta Pilato cuestiona la
afirmación de Jesús de que Él es "testimonio de la verdad". Jesús se quedo callado sin responder la pregunta, tal
vez en conciencia que no lo iba a entender, a raíz de ello, Pilato se dirigió a la masa expectante y les dijo que no
consideraba a Jesús culpable de ningún crimen. En las Sagradas Escrituras la verdad se presenta y se anuncia de
manera diversa. La verdad de las expresiones bíblicas consiste en la correspondencia entre la intención del autor
humano y la intención de Dios Padre. La verdad es la Revelación de Dios como Palabra.

Verdad en nuestro mundo es la adecuación entre una proposición y el estado de cosas que expresa, por ejemplo,
la obscuridad es negra, es verdad si es negra. Es la conformidad entre lo que una persona manifiesta y lo que ha
experimentado, piensa o siente. Es la coincidencia entre una afirmación y la realidad.

En la cotidianidad la verdad sirve para resolver por lo menos cuatro tipos de problemas: la ignorancia, el error, la
mentira y la contradicción. Los seres humanos nacemos sin saber nada, sin saber las cosas que necesitamos para
sobrevivir y la verdad nos la va mostrando, empezamos a encontrarnos con lo que nos rodea, con la realidad.



Según Aristóteles, "la verdad se da en el hombre gracias a que surge dentro del alma una opinión verdadera y
simultáneamente una acción recta" y al contrario, lo falso se produce con el surgimiento de una opinión falsa y
una acción no recta. Como existe el blanco y el negro, la luz y las tinieblas, también existe la contradicción a la
verdad: la mentira; la falsedad, la demagogia, que es falsas promesas que son populares, pero difíciles o
imposibles de cumplir, con la que se pretende convencer al pueblo y convertirlo en instrumento de ambiciones
políticas.

La demagogia es uno de los peores, indeseables y execrables vicio de los políticos, ella es practicada por
aquellos que solo les interesa llegar sin importar cómo lo hacen, para los que el fin justifica los medios.

Este régimen que lamentablemente tenemos, practica la demagogia y como tal, falsea la verdad desde sus
inicios: prometieron resolver los problemas y los agravaron, resolver los males y los empeoraron, prosperidad y
nunca el país había sido destrozado como ahora. Teníamos males pero soportables, ahora nos damos cuenta que
existen males mayores que aquellos como los que estamos sufriendo.

El régimen es como Pilato, no conoce ni sabe que es la verdad. Utilizan la posverdad (mentira, falsedad, estafa) a
diario para confundir y manipular al pueblo desinformado. Para el régimen el uso de la mentira es válido para
lograr sus fines: confundir, mal poner al adversario y descalificar la disidencia.

Quien juega con candela corre el riesgo de quemarse y quien se vale de la mentira como instrumento de lucha
social, más temprano que tarde queda al desnudo. Con mentiras no se resuelve el hambre ni la inseguridad, ni se
mejoran los servicios públicos, son solo paños calientes que al enfriarse quedan al descubierto.

Salgamos cuanto antes de la falsedad, la mentira y la grosera demagogia y reivindiquemos solemnemente la
verdad en la vida nacional; para ello lo primero por hacer es salir de lo que tenemos para luego trabajar con
mucho ahínco en lograr un país muy distinto y mejor, ambas cosas son de urgente necesidad y son posible en la
medida que todos los que queremos cambio ya nos UNAMOS. La UNIÓN es la llave de oro que nos abre todas
las puertas hacia la prosperidad, bienestar y felicidad de todos.
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